



## Prière des vocations - 25 avril 2024

Comme Jésus marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent.

Mat 4,18 -20

### Dieu nous a tous appelés

**R. Nous sommes le corps du Christ,  
Chacun de nous est un membre de ce corps.  
Chacun reçoit la grâce de l'Esprit pour le bien du corps entier. (bis)**

1. Dieu nous a tous appelés à tenir la même espérance,  
Pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.  
Dieu nous a tous appelés à la même sainteté,  
Pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.
2. Dieu nous a tous appelés à chanter sa libre louange  
Pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit  
Dieu nous a tous appelés à l'union avec son fils  
Pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.
3. Dieu nous a tous appelés à la paix que donne sa grâce,  
Pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit  
Dieu nous a tous appelés sous la croix de Jésus-Christ,  
Pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

**Du Pape François, pour la 61<sup>ème</sup> Journée mondiale de Prière pour les Vocations : 21 avril 2024**

Chers frères et sœurs !

La Journée mondiale de Prière pour les Vocations nous invite, chaque année, à considérer le don précieux de l'appel que le Seigneur adresse à chacun de nous, son peuple fidèle en chemin, pour que nous puissions prendre part à son projet d'amour et incarner la beauté de l'Évangile dans les différents états de vie. Écouter l'appel divin, c'est loin d'être un devoir imposé de l'extérieur, peut-être au nom d'un idéal religieux ; c'est au contraire la manière la plus sûre que nous ayons d'alimenter le désir de bonheur que nous portons en nous : notre vie se réalise et s'accomplit quand nous découvrons qui nous sommes, quelles sont nos qualités, dans quel domaine nous pouvons les mettre à profit, quelle route nous pouvons parcourir pour devenir signe et instrument d'amour, d'accueil, de beauté et de paix, dans les contextes où nous vivons...

Aux jeunes, en particulier à ceux qui se sentent éloignés ou qui nourrissent une méfiance envers l'Église, je voudrais dire : laissez-vous fasciner par Jésus, adressez-lui vos questions importantes, à travers les pages de l'Évangile, laissez-vous inquiéter par sa présence qui nous met toujours salutairement en crise. Il respecte plus que tout autre notre liberté, il ne s'impose pas mais se propose : laissez-lui de l'espace et vous trouverez votre bonheur en le suivant et, s'il vous le demande, en vous donnant complètement à Lui.

## Un peuple en marche

La polyphonie des charismes et des vocations, que la communauté chrétienne reconnaît et accompagne, nous aide à comprendre pleinement notre identité de chrétiens : comme peuple de Dieu en marche sur les routes du monde, animés par l'Esprit Saint et insérés comme des pierres vivantes dans le Corps du Christ, chacun de nous se découvre membre d'une grande famille, fils du Père et frère et sœur de ses semblables. Nous ne sommes pas des îles fermées sur elles-mêmes, mais des parties du tout. C'est pourquoi la Journée Mondiale de Prière pour les Vocations porte gravé le sceau de la synodalité : nombreux sont les charismes et nous sommes appelés à nous écouter réciproquement et à marcher ensemble pour les découvrir et pour discerner à quoi l'Esprit nous appelle pour le bien de tous.

### Silence

### Prière partagée :

**R : Sur la terre des hommes, fais briller, Seigneur, ton amour.**

Seigneur, nous te demandons la grâce pour que des hommes et des femmes entendent cet appel à te servir dans les plus démunis, les plus petits, tous ceux que notre société exclut et laisse sur le chemin. Oui, donne à ton Église les vocations dont le monde a besoin.

Seigneur, nous te confions tous les jeunes fiancés, tous ceux qui discernent pour s'engager dans le sacrement du mariage. Soit leur force et leur soutien pour vivre pleinement ce témoignage de ton amour qui se donne et fait alliance.

Seigneur, donne-nous, de prêter attention aux religieuses et religieux qui nous entourent. Fais jaillir en nos cœurs la gratitude pour leur présence au cœur de notre Église. Nous les confions tout particulièrement à ton immense miséricorde.

Seigneur, nous te rendons grâce pour ton Église et tous ceux qui vivent des missions particulières de service. Fortifie-les dans leur mission.

D'après Église catholique de France

- Intentions libres

### Notre Père :

#### Prions.

Dieu notre Père, nous te rendons grâce par ton Fils Jésus Christ.

Aujourd'hui, il nous invite à devenir serviteurs à sa suite.

Dieu notre Père, nous te rendons grâce pour ton Esprit.

Qu'il donne à chaque baptisé de découvrir et de vivre sa vocation dans l'Esprit.

Qu'il donne sa force à ceux qui choisissent de suivre le Christ dans la vie consacrée, les ministères ordonnés et le mariage.

Dieu notre Père, que ton Esprit donne à nos communautés de proposer de devenir prêtre ou diacre, d'inviter à la vie consacrée, et d'accompagner les époux chrétiens.

Que ton Esprit d'amour fasse de nous des serviteurs joyeux de l'Évangile, à la suite de ton Fils.

Amen



Frère Jacques-Vincent Le Dréau  
Pastorale des Choix de vie  
[vocationsfec@gmail.com](mailto:vocationsfec@gmail.com)